
Ata nº 5/2021 

Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila 

Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e 

Sandro Drum. A Presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

4/2021 que foi posta em discussão, votação e aprovada por sete votos, o vereador 

José Sérgio se absteve, pois não estava presente na sessão anterior. A secretária 

fez a leitura do Ofício do Poder Executivo nº 65/2021 – Encaminha Projeto de Lei 

nº 2680/2021 e Mensagem de veto parcial à emenda modificativa ao Projeto de 

Lei nº 2671, de 26 de janeiro de 2021. A secretária fez a leitura da Indicação nº 

7/2021 – Vereador Altenir Rodrigues da Silva – Progressistas – Indica que o Poder 

Executivo, observado o regramento legal que dispõe sobre a matéria, viabilize 

através de medidas legais, que os ACS (Agentes Comunitários de Saúde) lotados 

na Secretaria de Saúde do nosso município, passem a receber Adicional de 

Insalubridade em grau a ser aferido por profissional competente. O vereador 

defendeu sua Indicação. A secretária fez a leitura da Indicação nº 8/2021 – 

Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante – PT – Indica o Cadastro do 

Hospital Municipal Dr. Aderbal Schneider na Coordenadoria Regional de Saúde 

de leitos para Saúde Mental. A vereadora defendeu sua Indicação. A secretária fez 

a leitura da Indicação nº 9/2021 – Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante – 

PT – Indica que seja viabilizada junto à Secretaria Municipal de Saúde a 

contratação de médico ginecologista (mínimo 20h) para o atendimento de 

ginecologia geral de mulheres e meninas, da rede municipal de saúde. A vereadora 

defendeu sua Indicação. A secretária fez a leitura da Indicação nº 10/2021 – 



Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva – PDT – Sugere ao Poder 

Executivo que regularize o logradouro público Rua Arthur Rutzen, a qual liga-se 

a Rua Bibiano Camargo em direção Leste a Oeste, indo até a Rua Arancílvio 

Flores, distância de 64m. A vereadora defendeu sua Indicação. A secretária fez a 

leitura da Indicação nº 11/2021 – Vereador José Sérgio de Carvalho – Progressistas 

- Indica que o Poder Executivo, observadas eventuais vedações legais, encaminhe 

ao Poder Legislativo Projeto de Lei alterando a redação do art. 16 da Lei n° 853, 

de 03 de novembro de 1999, permitindo assim que possam designar para bens 

imóveis, logradouros e demais bens públicos com nomes de pessoas vivas. O 

vereador defendeu sua Indicação. A secretária fez a leitura da Indicação nº 12/2021 

– Vereador José Jair Borges – PDT - Indica que o Poder Executivo, providencie a 

contratação de profissional ou empresa prestadora de serviços para que possa ser 

feita a limpeza e manutenção dos banheiros existentes nos seguintes espaços 

públicos:  Praça Augusto Tramontini Filho, Guarita da Câmara de Vereadores e 

Guarita do Portão da CEEE. O vereador defendeu sua Indicação. A secretária fez 

a leitura da Indicação nº 13/2021 – Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante 

– PT - Indica que seja viabilizada, através da Secretaria Municipal da Fazenda, a 

implementação da Lei Federal n°10.741 de 2003 e Lei Municipal 1.826 de 2010, 

que trata da isenção de IPTU para a terceira idade. A vereadora defendeu sua 

Indicação. A secretária fez a leitura do Pedido de Providências nº 5/2021 – 

Vereador José Jair Borges – PDT - Pede que o Poder Executivo Municipal 

providencie a revitalização da quadra situada ao lado da Câmara de Vereadores, 

conforme solicitação do grupo de basquete. Outrossim, solicita a instalação de 

novas tabelas e cestas, demarcação das linhas e reposição do cercamento. Tudo 

isso com qualidade e especificação técnica, pois estas tabelas sofrem impactos bem 

severos. O Pedido de Providências foi posto em discussão, votação e aprovado por 

unanimidade. A secretária fez a leitura do Pedido de Providências nº 6/2021 – 



Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante - PT - Pede que Poder Executivo 

Municipal providencie reparos na Rua Dez de Março, até a realização da sua 

pavimentação, pois a mesma está com muitos buracos e desníveis, dificultando a 

locomoção dos moradores que ali residem. O Pedido de Providências foi posto em 

discussão, votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do 

Pedido de Providências nº 7/2021 – Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante 

- PT - Pede que o Poder Executivo Municipal providencie a colocação de um 

quebra-molas na Rua José Napoleão Pereira. O Pedido de Providências foi posto 

em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do 

Pedido de Providências nº 8/2021 – Vereadora Priscila Tramontini Spacil – 

Progressistas - Pede ao Poder Executivo que providencie a restauração das faixas 

de pedestre que existiam antes do recapeamento ao longo da Avenida Pio XII, bem 

como, na recuperação das demais existentes e, ainda, a aposição de sinalização 

indicativa da existência de lombadas e redutores de velocidade,  da velocidade 

permitida no local, em especial  nos locais de maior circulação de veículos e 

pedestres. O Pedido de Providências foi posto em discussão, votação e aprovado 

por unanimidade. A secretária fez a leitura da Proposta de Moção de Apoio nº 

1/2021 – Proponente Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante – PT - A 

Câmara Municipal de Salto do Jacuí, vem, na forma regimental, apresentar Moção 

de Apoio ao Projeto de Lei nº 74/2020, que prevê a instituição, de forma imediata, 

do Programa Emergencial de Renda Básica no âmbito do Rio Grande do Sul, uma 

resposta rápida e solidária aos impactos sociais e econômicos que a população 

gaúcha já vinha sofrendo, proposto pelo Deputado Estadual Valdeci Oliveira. A 

Proposta de Moção de Apoio foi posta em discussão, votação e aprovada por 

unanimidade. A secretária fez a leitura do Requerimento da Comissão de 

Orçamento e Finanças - Solicita a Convocação do Secretário Municipal da 

Fazenda para, juntamente com a assessoria jurídica da Prefeitura Municipal, 



prestar esclarecimentos em relação ao Projeto de Lei do Executivo nº 2679/2021. 

O Requerimento foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. 

Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2676, de 26 de 

janeiro de 2021 – Autoriza o Poder Executivo municipal a realizar a abertura de 

crédito especial no valor de R$ 55.000,00 (cinquenta e cinco mil reais) e dá outras 

providências; e Projeto de Lei do Executivo nº 2679, de 19 de fevereiro de 2021– 

Autoriza o Poder Executivo municipal a repassar aos agentes de saúde e agentes 

da estratégia da saúde da família o incentivo financeiro adicional e dá outras 

providencias. Estão baixando nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2680, 

de 22 de fevereiro de 2021– Autoriza o Poder Executivo municipal a realizar 

processo seletivo simplificado e contratar por tempo determinado, por excepcional 

interesse público, nos termos do art. 37, IX da Constituição Federal e art. 76 da Lei 

Orgânica Municipal e dá outras providências; Veto parcial à emenda modificativa 

ao projeto de lei municipal nº 2671, de 26 de janeiro de 2021; e Projeto de Lei do 

Legislativo nº 1, de 23 de fevereiro de 2021– Cria a Procuradoria da Mulher no 

âmbito do Poder Legislativo do município de Salto do Jacuí, estado do rio grande 

do sul e dá outras providências. Na Tribuna Parlamentar o vereador Sandro falou 

sobre o projeto dos agentes comunitários de saúde e sobre a convocação do 

Secretário Municipal; questionou quanto à possibilidade de concessão de IPCA 

aos servidores públicos municipais; comentou sobre o projeto do SAMU; disse 

que, após 30 anos de serviço público, vai protocolar pedido de exoneração na 

Prefeitura Municipal; finalizou fazendo agradecimentos. O vereador José Sérgio 

prestou contas da viagem que fez a Brasília. A vereadora Jane fez esclarecimentos 

sobre um comentário que havia feito na sessão anterior, referente à possível perda 

de emenda parlamentar pelo Município. Nada mais havendo a se tratar, às vinte 

horas, a Presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada 

por quem de direito: 


